

Achmad Ansyari Adnan, 191811404122163. “Pengaruh Perkembangan Teknologi Informasi Terhadap Kinerja Pelaksanaan Anggaran Pada Satuan Kerja Lingkup KPPN Poso”. Di bawah bimbingan Kisman Lantang sebagai Pembimbing I dan Ratno sebagai Pembimbing II.

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengukur tingkat pengaruh perkembangan pada pemanfaatan dan penggunaan teknologi informasi yang difasilitasi oleh KPPN Poso, Ditjen Perbendaharaan, Kemenkeu RI dalam mendorong kinerja pelaksanaan anggaran satuan kerja lingkup KPPN Poso yang tersebar di empat kabupaten. Dengan menggunakan data primer dan sekunder, pengumpulan data dilakukan dengan metode kuesioner, dokumentasi dan wawancara. Populasi berjumlah 85 satker dan sampel berjumlah 38 orang responden. Metode Penelitian menggunakan model analisis regresi linier berganda diolah dengan aplikasi SPSS.

Hasil analisis regresi linier berganda menghasilkan persamaan $Y=20,637+2,861X_1+2,553X_2-0,310X_3$ yang menunjukkan bahwa jika ada kenaikan satu poin variabel kinerja pelaksanaan anggaran maka variabel pengembangan aplikasi mengalami peningkatan sebesar 2,861, variabel bimbingan teknis aplikasi mengalami peningkatan sebesar 2,553 dan variabel konsultasi aplikasi mengalami penurunan sebesar 0,310. Koefisien korelasi (R) sebesar 0,968 menunjukkan hubungan antara variabel pengembangan aplikasi, bimbingan teknis aplikasi dan konsultasi aplikasi berada pada korelasi sangat kuat. Koefisien determinasi (*Adjusted R Square*) sebesar 0,937 menunjukkan 93,7% variabel kinerja pelaksanaan anggaran dapat dijelaskan oleh variabel pengembangan aplikasi, bimbingan teknis aplikasi dan konsultasi aplikasi. Sedangkan 6,3% merupakan variabel yang tidak dijelaskan dalam penelitian ini. Hasil uji F menunjukkan bahwa secara simultan variabel pengembangan aplikasi, bimbingan teknis aplikasi dan konsultasi aplikasi berpengaruh dan signifikan terhadap variabel kinerja pelaksanaan anggaran. Hasil uji t menunjukkan bahwa secara parsial variabel pengembangan aplikasi dan bimbingan teknis aplikasi berpengaruh dan signifikan terhadap variabel kinerja pelaksanaan anggaran. Dan untuk menunjukkan bahwa secara parsial variabel konsultasi aplikasi tidak berpengaruh terhadap variabel kinerja pelaksanaan anggaran.

Kata kunci: Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran, Teknologi Informasi, Pengembangan Aplikasi, Bimbingan Teknis Aplikasi, Layanan Konsultasi Aplikasi